

# Video Mayor Teddy dengan Maruarar Sirait Viral, Netizen: Geli Banget Lihatnya...

Category: Nasional, News  
written by Redaksi | 30/03/2025



**ORINEWS.id** – Media sosial kembali diramaikan dengan perbincangan hangat seputar video yang menampilkan Sekretaris Kabinet Mayor Teddy Indra Wijaya bersama Menteri Perumahan dan Kawasan Permukiman Maruarar Sirait.

Video berdurasi singkat tersebut menjadi viral di platform X, menarik perhatian netizen karena momen keakraban keduanya yang tak biasa: bergandengan tangan sambil asyik bercanda. Tingkah laku mereka, yang kontras dengan citra resmi sebagai pejabat negara, memicu beragam reaksi dari warganet.

Dalam video yang pertama kali diunggah akhir Desember 2024, Mayor Teddy terlihat menggandeng lengan kiri Maruarar Sirait yang mengenakan kemeja pink muda. Keduanya tampak tertawa

lepas sambil berbincang santai, sebuah pemandangan yang jauh dari kesan formal yang biasanya melekat pada mereka.

Mayor Teddy, yang dikenal sebagai sosok tegas dan pendiam saat bertugas sebagai ajudan Presiden [Prabowo Subianto](#), menunjukkan sisi lain yang lebih rileks dan humanis. Sementara itu, Maruarar Sirait, politikus berpengalaman, tampak nyaman dengan gestur tersebut, menambah kesan kedekatan di antara keduanya.

Netizen langsung heboh menyoroti momen ini. *“Sudah diduga... pasti ada something sampai segitu nya... kalau hanya sebatas tugas gak ampe segitu care nya,”* tulis salah satu pengguna X. Komentar lain menyentil gaya interaksi mereka,

*“Emang harus gitu yaa cara duduknya laki sama laki? Mereka kan pejabat negara... masak gitu kelakuannya?”* Ada pula yang berkomentar dengan nada bercanda, *“Waaaw ternyata otak-otaknya pada main semua... Maruar sama Mayor Teddy ajudan presiden.”*

Gestur bergandengan tangan ini memang menjadi pusat perhatian. Bagi sebagian netizen, hal itu dianggap tidak biasa untuk dua pejabat laki-laki, terutama mengingat status mereka sebagai figur publik. *“Kok laki-laki ngobrol tangannya rangkulan gitu ya, geli banget lihatnya,”* ujar salah satu warganet. Namun, ada juga yang membela, menganggapnya sebagai ekspresi keakraban biasa. *“Jangan gitu ih, idaman para wanita ini,”* tulis pengguna lain, merujuk pada popularitas Mayor Teddy di kalangan penggemar.

Selain gestur fisik, cara berbicara Mayor Teddy dalam video ini juga mencuri perhatian. Selama ini, ia jarang terekspos berbicara panjang di depan publik, membuat netizen penasaran dengan gaya komunikasinya.

Dalam klip tersebut, ia tampak santai dan penuh tawa, kontras dengan image serius yang biasa terlihat saat mendampingi Presiden.

Ada perkataan Mayor Teddy yang seperti menunjukkan keanehan

saat berkata “Apa sih malu dong” ketika Maruarar Sirait meminta cameramen untuk memotrek dirinya dengan Mayor Teddy.

eh we ga expect se-ngondek itu [pic.twitter.com/98hei5yNU7](https://pic.twitter.com/98hei5yNU7)

– tata (@jxwelsha) [March 29, 2025](#)

Video ini bukan pertama kalinya Mayor Teddy menjadi sorotan. Sejak masa kampanye [Prabowo](#) pada [Pemilu 2024](#), ia telah mencuri hati publik dengan ketampanan dan sikap tenangnya. Kini, sebagai Sekretaris Kabinet, ia kembali membuktikan bahwa di balik sikap profesionalnya, ada sisi hangat yang mampu mencairkan suasana, bahkan dengan sesama pejabat seperti Maruarar Sirait.

Maruarar sendiri pernah memuji kinerja Mayor Teddy saat ditanya soal penunjukannya sebagai Sekretaris Kabinet pada Oktober 2024 lalu. “Nanti orang akan tahu bagusnya Mayor Teddy. Beliau pekerja keras, komunikasinya bagus dan efektif,” ujarnya kala itu. Video viral ini seolah menjadi bukti kecil dari pernyataan tersebut, menampilkan chemistry yang natural antara keduanya.